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EMENTA: Informações acerca do
funcionamento das UBS's.

Senhor Presidente,
SenhoresVereadores:

O vereador César Rocha - DC, no uso de suas atribuições legais,
requer nos termos regimentais, após aprovação em Plenário, que seja
encaminhado à Exma. Senhora Prefeita Municipal, os seguintes pedidos de
informações:

Com relação às 14 UBS (Unidades Básicas de Saúde):

1- Teve alguma falha na conexão de internet no sistema?

2 - Caso positivo, quais UBS's ficaram sem conexão de internet?

3 - Quantos dias as UBS's ficaram sem conexão de Internet?

4 - Quais serviços na área da saúde oferecidos para a população
podem ser afetados devidoà falta de conexão de Internet?

Justificativa:

Munícipes procuraram esse vereador reclamando que não
conseguiram agendar seus exames e suas consultas, segundo os funcionários
da UBS Pinheiros disseram que todo sistema de saúde está sem conexão de
Internet desde 24/06/2021.

Valinhos, 28 de junho de 2021.
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